



先月は、運動会に向けて沢山練習を行いました。子どもたちはやる気満々で真剣に取り組んでいました。跳び箱では、跳べるようになると嬉しそうにしていて、次の段数に挑戦する子どもたち。跳べる日と跳べない日とありました。諦めずに何度も挑戦していました。登り棒では、怖い足が滑るといった具合があり、ほとんどの子が登ることが出来ませんでした。練習していくうちに登るコツをつかみおしゃりたんていにタッチ出来る子が増えました。遊戯では、太鼓を鳴らすタイミング、振り付けを揃えることが難しくても一生懸命に頑張った子どもたちです。本番で1つに披露する事が出来ました。無事に運動会を迎えることができ、保護者の方に成長した姿を見せることが出来ました。あたたかい応援、ありがとうございました。

今月からお昼寝をしない13時~15時の時間は、屋上で沢山遊んだりひらがなの練習をしたりして過ごしたいと思います。

Happy Birthday

9月 ヨシイマンコメティドくん
6歳 おめでとう~

おねがい・おられせ

28日(金) 園外保育です。
お手当など準備をよろしくお願ひします。
詳細は、後日 貴方にします。
肌寒くなってきますので、薄手の長袖、長ズボンの着替えをリュックに入れて頂くようお願いします。

人権フェスタ

先日、諏訪中学校で開催された人権フェスタに参加しました。

協力ありがとうございました。
練習中は、歌詞を見ながら一生懸命に覚えようとしていた子どもたち。
家でも曲を流してもらえて歌ったよ」と積極的に頑張る姿が見られました。
歌詞がとばこともありましたが、最後まで歌えましたね。